

La Bolivie à la tête de la croissance économique en Amérique Latine



La Paz, 22 déc. (RHC).- Le vice-président bolivien, Alvaro García Linera, a avancé que son pays sera une nouvelle fois cette année à la tête de l'Amérique Latine en ce qui concerne la croissance économique.

Le vice-président bolivien a attribué cette réussite à la mise en application du modèle économique lancé en 2006.

Il a rappelé qu'avant l'accession du président Evo Morales à la présidence, les gouvernements au pouvoir avaient saigné le trésor public et les ressources naturelles du pays.

Le vice-président bolivien a d'autre part mis l'accent sur les programmes sociaux que le gouvernement a mis en application en faveur des secteurs les plus vulnérables avec l'appui de Cuba et du Venezuela.

Toujours à La Paz, le président Evo Morales a mis en relief la contribution de la Fédération nationale des coopératives minières au développement de la Bolivie.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 50e anniversaire de cette organisation, Evo Morales a exprimé son respect et son admiration pour les travailleurs boliviens des mines et il les a remerciés de leur engagement envers la défense de la démocratie

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179492-la-bolivie-a-la-tete-de-la-croissance-economique-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba